

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 2. März 2009 zur Frühjahrsession (7. Tagung der 48. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 18.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat

Herr Max Chopard, von Sonvilier und Untersiggenthal, Gewerkschaftssekretär, in Nussbaumen (an Stelle des zum Regierungsrat gewählten Urs Hofmann)

Herr Martin Landolt, von Näfels (ZH), Eidg. dipl. Betriebsökonom HWV, Leiter Marktbearbeitung, in Näfels (an Stelle des zurückgetretenen Werner Marti)

Herr Ulrich Schlüter, von Flaach (ZH), Oberengstringen (ZH) und Basel, Dr. phil. I, Redaktor, in Flaach (an Stelle des zum Bundesrat gewählten Ueli Maurer)

Wahl

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 18. März folgende Wahl getroffen:

Bundesstrafgericht. Wahl eines Mitgliedes

Herr Stephan Blättler, von Bülach (ZH) und Hergiswil (NW), lic.iur, Anwalt, in Bülach

Die Frühjahrsession ist Freitag, 20. März 2009 geschlossen worden.

